



*Cette corneille géante des prairies n'est qu'une des «créations» de l'artiste Russel Yuristy, de la Saskatchewan, pour le pavillon canadien à l'Exposition universelle de Spokane.*

Vancouver. On a aussi créé divers sous-comités exerçant des fonctions consultatives.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a institué, au sein du Ministère, un Secrétariat par l'intermédiaire duquel le gouvernement du Canada remplira ses fonctions d'hôte.

Les dispositions à arrêter sur le plan national incombent entièrement au Secrétariat, qui s'est doté de services de gestion relativement aux installations, aux communications, aux services de conférences, à la conception des aménagements et aux affaires publiques.

Un organisme conjoint, chargé de la participation nationale canadienne à la Conférence, a été créé au sein du ministère d'État aux Affaires urbaines.